

ATER CNU 05/IUT DE BOBIGNY/CEPN

Composante d'enseignement : **IUT de Bobigny**

Adresse : 1 rue de Chablis 93000 Bobigny

Site d'enseignement : Campus de Bobigny

Section (s) CNU : 05

Profil général : Economie générale - mathématiques appliqués à la gestion

Mots clés : Economie générale, macroéconomie, microéconomie, mathématiques appliquées à la gestion, statistiques, finance

Job profil : General economics - applied mathematics for business

Mots clés : Economics, macroeconomics, microeconomics, applied mathematics for management statistics, finance

Profil d'enseignement et filières de formation concernées

Le département Gestion des entreprises et des administrations (GEA) de l'IUT de Bobigny accueille des étudiants du BUT1 au BUT3 en formation initiale (FI) et formation en alternance (FA). Il propose trois parcours en FI (Gestion comptable, fiscale et financière (GCFF), Gestion entrepreneuriat et management d'activité (GEMA), Contrôle de gestion et pilotage de la performance (CGPP)), et deux parcours en FA (GCFF, GEMA).

L'attaché temporaire d'enseignement et de recherche (ATER) rejoindra l'équipe pédagogique d'économie actuellement composée d'un titulaire et de deux contrats doctoraux, ainsi que l'équipe de mathématiques composées de deux titulaires (dont un en détachement) et de deux vacataires.

Le poste permettra de couvrir les besoins d'enseignement du BUT1 au BUT3, en FI comme en FA, tous parcours confondus, en travaux dirigés comme en situations d'apprentissage et d'évaluation (SAE), dans plusieurs disciplines relevant du champ de l'économie et des outils mathématiques.

Par exemple :

- Introduction à l'analyse économique
- Le fonctionnement de l'économie de marché
- La monnaie et le financement de l'activité économique
- Economie internationale
- Les grands enjeux du monde contemporains
- Economie spécifique à un secteur d'activité
- Initiation aux outils mathématiques de gestion

- Initiation aux outils financiers
 - Approfondissement des outils mathématiques de gestion
 - Probabilités
 - Réaliser des statistiques inférentielles
 - Mathématiques appliquées
 - Concevoir des outils de contrôle de gestion
- SAE du BUT1 au BUT3

Teaching job profile

The Business and Administration Management (GEA) department at the Bobigny University Institute of Technology welcomes students from BUT1 to BUT3 in initial training (FI) and work-study programmes (FA). It offers three FI tracks (Accounting, Tax and Financial Management (GCFF), Entrepreneurship and Business Management (GEMA), Management Control and Performance Management (CGPP)), and two FA tracks (GCFF, GEMA).

The temporary teaching and research assistant (ATER) will join the economics teaching team, currently composed of one permanent member and two doctoral students, as well as the mathematics team, composed of two permanent members (one of whom is on secondment) and two temporary staff.

The position will cover teaching needs for BUT1 to BUT3, in both FI and FA, across all tracks in seminars and in learning and assessment situations (SAE), in several disciplines in the field of economics and mathematical tools.

For example:

- Introduction to economic analysis
 - How the market economy works
 - Currency and the financing of economic activity
 - International economics
 - Major contemporary global issues
 - Economics specific to a sector of activity
 - Introduction to mathematical management tools
 - Introduction to financial tools
 - Advanced mathematical management tools
 - Probabilities
 - Performing inferential statistics
 - Applied mathematics
 - Design management control tools
- SAE from BUT1 to BUT3

Site web de la formation : <https://iutb.univ-paris13.fr/formations/gestion-des-entreprises-et-des-administrations/>

Contact :

Samuel Klebaner, maître de conférences,

samuel.klebaner@univ-paris13.fr

Imène Hachicha, enseignant du second degré

imene.hachicha@univ-paris13.fr

Profil recherche

Le candidat.e recruté.e aura vocation à s'inscrire au CEPN, Centre de recherche en Economie et Gestion de Paris Nord, de l'université Sorbonne Paris Nord.

Le CEPN est un laboratoire bi-disciplinaire en sciences économiques et sciences de gestion. Grâce à son positionnement original, il encourage le pluralisme des méthodes et des paradigmes.

Le CEPN est un laboratoire de référence dans l'étude de l'évolution des capitalismes, en mobilisant une large palette d'outils de l'économie politique et de la socio-économie à l'économie quantitative (micro et macro économétrie), de la finance mathématique à la Gestion d'entreprise.

Les thématiques de recherche du candidat s'inscriront dans cette logique. Une maîtrise des outils quantitatif (statistique et économétrie) sera appréciée.

Research profil

The successful candidate will be required to enrol at the CEPN, Centre de recherche en Economie et Gestion de Paris Nord (Paris North Economics and Management Research Centre), part of Sorbonne Paris Nord University.

The CEPN is a bi-disciplinary laboratory in economics and management sciences. Thanks to its unique positioning, it encourages pluralism in methods and paradigms. The CEPN is a leading laboratory in the study of the evolution of capitalism, mobilising a wide range of tools from political economy and socio-economics to quantitative economics (micro and macro econometrics), from mathematical finance to business management.

The candidate's research topics will be in line with this approach.

Proficiency in quantitative tools (statistics and econometrics) would be appreciated.

Laboratoire d'accueil :

CEPN

Site web de l'unité de recherche :

<https://cepn.univ-paris13.fr/>

Contact :

Camal Gallouj, directeur du laboratoire

camal.gallouj@univ-paris13.fr